



Santiago Creel invitó a los militares armados a la Cámara de Diputados: Ignacio Mier



La Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, encabezada por el morenista Ignacio Mier, señaló que fue el presidente de la Mesa Directiva, el panista Santiago Creel, quien invitó a la ceremonia de instalación del Congreso General al Ejército mexicano para aportar la escolta, la cual acudió armada.

Ayer, diputados y senadores de Morena se confrontaron con Santiago Creel, ya que en el inicio del periodo ordinario, los honores a la Bandera se realizaron en el vestíbulo del Salón de Sesiones de San Lázaro y no en el pleno como se acostumbra. Ello, debido a que la escolta que portaba la Bandera mexicana portaban fusiles FX-05.

La Jucopo se pronunció hoy por ello y aseguró que fue el panista quien invitó a los uniformados, por lo que “no tuvo el cuidado de garantizar la correcta observancia de la norma interna del Congreso”, ya que el artículo 25 del Reglamento de la Cámara de Diputados prohíbe la entrada al recinto a toda persona armada.

Mier refirió que el “recinto” es el conjunto arquitectónico que alberga la Cámara, incluidos el Salón de Sesiones, edificios de oficinas, patios, jardines, estacionamientos y demás bienes nacionales destinados para el funcionamiento de la Cámara de Diputados.

[Santiago Creel invitó a los militares armados a la Cámara de Diputados: Ignacio Mier \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)